

## **Mehr als nur dabei sein - Helfer bei der WM**

- Allgemeines

Die weltbesten Paare über 10 Tänze werden sich am 29. November 2008 in der Berliner Max-Schmeling-Halle versammeln, um den Weltmeister des Jahres 2008 zu küren.

Damit dies reibungslos bei einer tollen und gastfreundlichen WM geschieht, werden viele fleißige Hände gesucht. Sozusagen mittendrin, statt nur auf den Zuschauerrängen bietet sich für Interessierte wieder einmal die Chance, eine Weltmeisterschaft in Berlin nicht nur hautnah zu erleben, sondern durch die eigene Herzlichkeit und Gastfreundschaft der Weltmeisterschaft ein besonderes und persönliches Gesicht zu geben.

Ob in der Paar- oder Gästebetreuung (Sprachkenntnisse erforderlich), im Fahrservice, beim Ablauf oder in zahlreichen weiteren Funktionen - die Organisatoren der WM 2008 suchen Helfer, die anpacken, mitwirken und mitgestalten und dies nicht nur am 29. November.

Interessierte wenden sich bitte an den Helferkoordinator Denis Kahl ([denis.kahl@web.de](mailto:denis.kahl@web.de)).(TS)

07.04.2008 15:51 von Frank Foelske